

国民年金だよ

国民年金保険料は、退職(失業)による特例免除があります

国民年金には保険料納付が困難な方で本人、配偶者、世帯主の前年度の所得が一定額以下の方が申請することで、国民年金の保険料が免除される制度があります。(一部納付制度もありますが、この場合は保険料の一部を納付しなければ未納期間となります。)

ただし、失業、倒産、事業の廃止、天災などが原因で所得がなくなったことにより国民年金の保険料が納付出来ない方は、その事実が確認できる公的機関の証明書(「雇用保険受給資格者証」「雇用保険被保険者離職票」「離職者支援資金の貸付決定通知」など)の写しを添付していただく、その方の前年度所得は審査対象外となります。

国民年金は、20歳から60歳までの40年間のうち、納付期間と免除期間の合算が25年以上なければ受給権が発生しません。また、未納のままにしておくと、万が一障害に遭われた時、障害年金を受給できない恐れがありますので、失業等により年

金を納められない方は、免除申請することをお勧めします。

	一般の免除申請	申請者(本人)が失業したことによる特例申請
申請者(本人)の前年度所得	審査対象	審査対象外
配偶者の前年度所得	審査対象	審査対象
世帯主の前年度所得	審査対象	審査対象

※配偶者または世帯主が失業した場合にもそれぞれ所得審査対象外となります。

申請は、役場町民福祉課住民福祉グループ及び最寄りの社会保険事務所で行うことができます。

尚、申請の際には公的機関の証明書のほかに①年金手帳または基礎年金番号がわかるもの。②印鑑(本人が署名する場合は不要です。③他の市(区)町村から転

入された方は、前年の所得を証明するものをお持ち下さい。

●年金に関するお問合せ

町民福祉課住民福祉グループ

☎47・2112

環境衛生だよ

エンゼル券の申請を忘れていませんか？

エンゼル券・指定袋の交付時期と枚数は以下のとおりですので、該当にならない場合は忘れずに申請して下さい。

◆2歳6ヶ月までの乳幼児がいる家庭は

- 誕生日から1ヶ月以内・・・年間30枚
- 1歳の誕生日・・・年間20枚
- 2歳の誕生日・・・年間10枚

◆寝たきり要介護者がいる家庭は

- 毎年4月・・・年間30枚

※期日を過ぎてしまっても年度内ならばお渡しします。

すでに4月に申請された方は、次の誕生日に申請して下さい。

○エンゼル券・指定袋の交付申請手続を行う際は、次のものが必要となります。

- 乳幼児く印鑑と母子健康手帳
- 寝たきり要介護者く印鑑と介護の状態が

わかるもの。

※要介護者の交付条件は原則寝たきり・オムツ常時使用者です。

判断が難しい場合はご相談ください。

狂犬病予防注射の接種を済ませていますか？

生後3ヶ月以上の犬を飼われている方は、畜犬登録(生涯1回)と、狂犬病予防注射(年1回)を受けなければなりません。町では、4月、5月、10月の3回にわたり各地区において狂犬病予防注射を実施しましたが、まだ接種を済ませてない方がいます。

狂犬病予防注射を済ませていない飼い主の方は至急受けてください。

○狂犬病予防注射の接種方法

役場町民福祉課の窓口でまず、接種料金3,040円を支払い、その後、農業共済組合家畜診療所において予防注射を受けてもらいます。

○飼い犬を譲渡した、あるいは飼い犬が死亡した場合

町に報告し、登録の変更をする必要があります。変更していない場合は町民福祉課住民福祉グループまで連絡し、登録変更を行ってください。

みんなの広場

新冠小学校6年生です

ぼくとわたしの



◇私の将来の夢は、犬関係の仕事につく事です。子犬の生まれるところなど、いろんな物を見て、世話などをしたいです。

鈴木 澪



◇ぼくの夢は、小説家になることです。ぼくは小説が好きだからです。

妹尾 魁晟



◇私の将来の夢は、保育士になることです。理由は、小さい子が好きだし、いろんな人とふれあいたいからです。

武田 瞳



◇ぼくの将来の夢は、家のあとをつぐことです。牛が好きなので、たくさんの牛を育てていきたいです。

谷口 徹



◇私の将来の夢は、看護師です。理由は、病気や怪我で困っている人を助けたいからです。

田村 柚子

まちのお巡いさん



信田 賢所長

節婦駐在所勤務

プロフィール

札幌市北区のご出身で、小樽署を振り出しに、天塩警察署、高速道路交通警察隊を勤務されてきました。

平成19年4月1日に静内警察署に赴任され、現在の節婦駐在所に配置となりました。駐在所勤務は初めてだそうです。

新冠町の印象

新冠町は軽種馬産業・酪農業というイメージがありますが、私の勤務している節婦町が、新冠町唯一の港町で漁業が中心のため港町のイメージが強いです。

客観的に見ると、軽種馬産業・酪農業が盛んな山側地域は、絵になるような洗練された風景を見ることのできるすばらしい土地だと思います。加えて、住民の方々も新米駐在所の私に親切に接していただいています。

また、昨年、節婦小学校や大狩部小学校の閉校に際し、地域の方々力が合わせていらっしゃったことが、とても印象に残っています。

抱負

新冠町での犯罪件数は少ないですが、町民の方々力になれるよう微力ながら頑張っていきたいです。

近くにお越しの際は、気軽に立ち寄って下さい。今後ともよろしくお願ひします。